

渡小だより

「かしこく」
＜知＞・・よく考える子供

「やさしく」
＜徳＞・・思いやりのある子供

令和元年5月7日（火）

NO. 2

石巻市立渡波小学校

校長 新妻 憲男

電話 0225-24-1135

FAX 0225-24-1217

「たくましく」
＜体＞・・きたえる子供

「子供も教職員も自分のよさを実感し、安全・安心で楽しく、信頼される学校」を目指して

この連休中に「平成」から新たな時代「令和」の幕開けとなりました。新天皇即位に伴う10連休はいかがお過ごしでしたでしょうか。事故等の連絡もなく、子供たちが安全に過ごすことができましたのも、保護者の皆様のおかげと感謝しております。

さて、4月20日（土）に行われた今年度1回目の学習参観及び、PTA総会に多くの保護者の皆様にご来校いただき、大変ありがとうございました。PTA総会の中でも申し上げましたが、本校の学校教育目標は、「自分のよさや可能性を実感し、自ら考えともに学ぶ、心豊かでたくましく生きる子供を育てる」です。目指す児童像として「よく考える子供（かしこく）」「思いやりのある子供（やさしく）」「きたえる子供（たくましく）」の3つを掲げました。「よく考える子供（かしこく）」の具体的な姿として「進んで学習する」「自分の考えをもち、学び合う」「友達とよりよい解決をめざす」、「思いやりのある子供（やさしく）」の具体的な姿として「心を込めたあいさつができる」「自分や友達を大切にする」「他のために行動する」、「きたえる子供（たくましく）」の具体的な姿として「めあてに向かってやり抜く」「運動に親しみ元気に遊ぶ」「体と命を大切にする」のそれぞれ3つの行動が身に付くよう教育活動に取り組んでいきます。

また、上記の3つの児童像を達成するために、6つの重点目標を掲げました。①授業の質の向上②家庭学習の習慣化③心を込めた挨拶の励行④自己存在感の向上⑤外遊びの奨励⑥防災意識の向上です。6つの重点目標には、それぞれ数値目標を掲げ、児童の意識調査等で検証します。

子供たち一人一人が、安心して楽しく充実した学校生活を送れるよう職員一同、教育活動に邁進してまいります。今後とも、学校教育活動に対して、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

5月の主な行事

| | | | | | | |
|------------------|---|--------------------|-----|---|---------------------|----------------|
| 1日 | 水 | 即位の日 | 16日 | 木 | 縦割り活動 | PTA 拡大役員会 |
| 2日 | 木 | 休日 | 17日 | 金 | SC | |
| 3日 | 金 | 憲法記念日 | 18日 | 土 | ニュースポーツフェスティバル | |
| 4日 | 土 | みどりの日 | 19日 | 日 | | |
| 5日 | 日 | こどもの日 | 20日 | 月 | 振替休日 | |
| 6日 | 月 | 振替休日 | 21日 | 火 | 心臓病検診（1・4年） | |
| 7日 | 火 | 家庭訪問①（4校時限給食あり） | 22日 | 水 | 児童集会 | 体力運動能力調査 |
| 8日 | 水 | 朝会 家庭訪問②（4校時限給食あり） | 23日 | 木 | Cタイム | 体力運動能力調査 代表委員会 |
| 9日 | 木 | 家庭訪問③（4校時限給食あり） | 24日 | 金 | Cタイム | 体力運動能力調査 SC |
| 10日 | 金 | 家庭訪問④（4校時限給食あり） | 25日 | 土 | | |
| 11日 | 土 | | 26日 | 日 | サンファン祭り | |
| 12日 | 日 | | 27日 | 月 | クラブ活動① | |
| 13日 | 月 | 避難訓練（業間）委員会活動② | 28日 | 火 | Cタイム | 芸術鑑賞教室 |
| 14日 | 火 | 家庭訪問⑤（4校時限給食あり） | 29日 | 水 | 音楽集会 | 内科検診 ALT |
| 15日 | 水 | 家庭訪問予備日（4校時限給食あり） | 30日 | 木 | 歯科検診 | |
| SC：スクールカウンセラー来校日 | | | 31日 | 金 | 不審者対応引渡し訓練（全校5時限）SC | |

「命を守り育てる」

渡波小学校では、「命を守り育てる」ことを学校経営の基盤としています。特に、防災教育を推進しており、毎月11日を「防災学習の日」と位置付け、自分の命は自分で守る態度と技能を育成することを目指しています。

4月12日には、火災発生を想定し、避難誘導訓練を実施しました。子供たちは、「お（おさない）は（はしらない）し（しゃべらない）も（もどらない）」の約束を守り、真剣に訓練に取り組みました。

4月16日には、交通安全教室がありました。交通指導隊の方々のご指導のもと、1、2年生は、学校付近の道路を歩く練習をしました。2年生が1年生の手をとって、優しく歩き方を教える姿が見られました。3年生以上は、校庭の模擬道路で、自転車の安全な乗り方について実践を通して学びました。



笑顔いっぱい！元気いっぱい！

～1年生を迎える会～

4月26日、「1年生を迎える会」がありました。各学年、渡波小学校の楽しい学校生活や行事の様子を1年生によく分かるように工夫して発表しました。また、4年生は心の込もったプレゼントつくり、1年生一人一人に送りました。1年生を思う気持ちにあふれたステキな発表やプレゼントに、1年生は笑顔いっぱいになりました。



児童の送迎についてのお願い

渡波小学校の子供たちは多くは、毎日元気よく歩いて登校しています。街頭指導に立っていると、友達と楽しそうに会話をしたり、高学年の児童が安全な歩行の手本になったりしている姿を目に入れます。登下校の中で子供たちは、実際に様々なことを学んでいます。また、登下校で仮に2kmの距離を歩くとすると、1週間（5日間）で10km、1ヶ月（4週間）で40km歩くことになります。毎日の登下校の中で、体力が付き、健康な体が作られていくのだと思います。

しかし、体調やご家庭の事情等で、歩いて登校することが難しく、自家用車等で送迎しなければならないこともあるかと思います。その際は、校舎東側の校門付近で自動車を停車しての送迎はご遠慮いただくようお願いいたします。歩いて登校する児童と車が接触するおそれがあります。また、交通渋滞を引き起こすおそれがあるのでご協力願います。お子さんを送迎する場合は、校舎北側の駐車場内で行うようご協力をお願いいたします。

また、本校では、朝の昇降口の開錠時刻を7時30分としております。7時40分から8時頃を登校の目安としていただくと朝の活動等に余裕をもって取り組めると思います。様々なご家庭の事情もあるかと思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。